



En la pista del Club de Ritmo, el pasado sábado, tuvo lugar la velada internacional entre una selección francesa y el equipo local de la Cruz Roja, en medio de un numeroso público que aplaudió la gran actuación de estos deportistas internacionales.

Resultados técnicos:

Saló I - Arturo 21-12, 21-15
 Estrada - Bergé 17-21, 17-21
 Saló II - Sabadié 21-16, 21-16
 Estrada - Arturo 21-11, 21-17
 Saló II - Bergé 9-21, 13-21
 Saló I - Sabadié 15-21, 19-21
 Saló II - Arturo 21-4, 21-15

Encuentro final:

Saló I - Bergé 11-21, 19-21, 15-21

El encuentro final, decisivo para el trofeo del Excelentísimo Ayuntamiento, se desarrolló entre Saló I y Bergé, venciendo por tres "sets" a cero, el pequeño pingponista francés, en un gran encuentro en el que se cruzaron la técnica y rapidez del "niño prodigio" y el juego de Saló, que le contrarrestó en soberbias jugadas.

Al finalizar la gran velada internacional, el señor Alcalde, don Francisco Camps Puntas hizo entrega del magnífico trofeo al capitán de la selección francesa,

entre los aplausos del numeroso público que concurrió a la reunión. Acompañaban al señor Alcalde, el señor Juez de Primera Instancia, el Presidente de la Cruz Roja don José Entraigas y el Presidente de la Sección de Tenis de Mesa don Jaime Font.

Asimismo se verificó la entrega de medallas conmemorativas a los jugadores que intervinieron en el encuentro, terminando con una recepción ofrecida por Champaña de Cava Gomá a los jugadores, autoridades y directivos, haciéndose brindis por una buena amistad hispano-francesa.

Durante la recepción tuvimos ocasión de cruzar unas palabras con los jugadores franceses y directivos, por mediación del buen amigo Sabatés.

Jacques Berger nos dijo: —Hace cinco años que juego al tenis de mesa y tengo 15 años. Soy campeón absoluto de Toulouse y campeón de Francia de Juniors. Encuentro muy bueno el tenis de mesa español y creo nos será difícil vencer a las selecciones españolas.

Arturo Belzunce, opinó: —Los españoles juegan muy bien y muy rápidos. Creo que en Barcelona, Arénys y Canet no tendremos encuentros tan duros como hoy.

Don Jaime Font, nos contestó: —A pesar del tanteo adverso estoy muy contento porque de no haber sido el doble campeón Bergé, hubiéramos alcanzado la victoria, pues en casi todas las partidas les superamos.

El diminuto pero dinámico Boluda, nos resumió: —Creo que si Saló II, no hubiera estado alejado de las raquetas durante dos meses a causa de una lesión sufrida en el encuentro de Perpiñán, se hubiese tuteado con el campeón Bergé.

Corresponsal.

Camilo Raich

Tratante en Ganado de Cerda

DESPACHO

Plaza Perpiñá, núm. 27

Teléfono 83

CORRALES

Calle Manresa, núm. 2

Teléfono 40

GRANOLLERS